

EXATEC se suma a mejorar la educación infantil en México



El proyecto [Hipocampus](#) al mando de su co-fundador el [EXATEC Germán Zubia Salazar](#), recibió un reconocimiento por parte del Sistema B de México en la categoría de “*Mejor empresa para el mundo*”.

Hipocampus nace de la necesidad de **aumentar el acceso a servicios de cuidado y educación de alta calidad enfocado a la primera infancia.**

Acceso a educación de calidad

El pilar fundamental de Hipocampus es el trabajo colaborativo e innovaciones, basadas en modelos de accesibilidad y calidad educativa.

“Buscamos apoyar a mamás trabajadoras y nos asociamos con empresas desarrollando una solución totalmente adaptada a sus necesidades y las de sus colaboradores”.

Cuentan con centro de atención en **Michoacán, Veracruz, Estados de México** y recientemente abrieron un centro en **Irapuato, Guanajuato.**



width="900" loading="lazy">

Este galardón es otorgado por la [ONG B Lab](#) a nivel global y tiene como objetivo reconocer a aquellas empresas B certificadas que, además de cumplir con los requisitos legales y financieros, han alcanzado altos porcentajes de desempeño.

Para **obtener el certificado de la ONG** es necesario someterse a un proceso de evaluación de impacto que define qué es una empresa B en las áreas como **Gobernanza** (transparencia), **Trabajadores**, Clientes y **Comunidad** (incluye la relación con proveedores y distribuidores) y **Medioambiente**.

“Nos llena de entusiasmo la noticia y sobre todo nos deja claro que vamos por buen camino en nuestra misión de aumentar el acceso a servicios de cuidado y educación de alta calidad para la primera infancia”, afirmó Germán co-fundador del proyecto.

Hace pocas semanas abrieron un nuevo centro de aprendizaje en la ciudad de Irapuato, de la mano de Industrias Manufactureras MyR, una empresa especializada en el sector textil.



width="900" loading="lazy">

“Este centro marca un hito, ya que participamos desde su construcción y al momento de su apertura, comenzó a operar a su máxima capacidad, brindándonos nuevas experiencias y oportunidades que podremos capitalizar en crecimiento”, enfatizó el EXATEC.

Importancia de la educación en primera infancia

De acuerdo con Germán, lo que buscan en Hipocampus es impactar desde la primera etapa de un ser humano, es decir una de las etapas más importantes es antes de los cinco años donde se desarrolla el 90% de las conexiones neuronales.

“Tomamos este reconocimiento como una oportunidad para agradecer el apoyo y confianza que nos ha permitido llevar a cabo nuestro objetivo”.

De acuerdo con **Jay Coen Gilbert**, **las empresas B** son aquellas que cumplen con los más altos estándares en su desempeño social, ambiental, con transparencia y responsabilidad empresarial.



width="900" loading="lazy"> Impacto positivo en la educación infantil

Las empresas B tienen ciertas características por su alto desempeño social y ambiental, estas empresas no solo evalúan un producto o servicio, sino que evalúan el impacto positivo a nivel general.

“La nueva filosofía de las empresas B es liderar un movimiento global de personas que usan la fuerza de los negocios para obtener un impacto positivo”, afirmó el cofundador de Hipocampus.

Hipocampus es una de las más de **375 empresas** que están dentro del programa de [Enlace + del Tec de Monterrey](#), que tiene por objetivo impulsar a emprendedores de empresas que destacan por sus valores y potencial de liderazgo.

El programa ofrece una asesoría de más de 395 Consejeros y Mentores a nivel nacional, con el objetivo de convertir empresas en referente de éxito en México.

SIGUE LEYENDO